

INT. QUAD&ATV SCHNEE SPEEDWAY 2008

Presseinformation

Nach dem großen Erfolg der vergangenen vier Jahre geht das Int. Quad & ATV Schnee Speedway in die fünfte Runde. Auch 2008 wird es einen CUP geben. Die Saison beginnt 2008 mit einer 2-Tagesveranstaltung. Am 12. Januar in Obersöchering und am 13. Januar in Garmisch-Partenkirchen, dort findet im Rahmenprogramm auch das traditionelle Seitenwagen-Skijöring statt.

Garmisch-Partenkirchen hat nicht nur den Zuschlag für die Alpine Skiweltmeisterschaft 2011 bekommen, sondern ist mitten in der Fertigstellung der neuen Skisprunganlage. Nach der spektakulären Sprengung der alten Großschanze muß in nur einem Jahr Bauzeit eine der modernsten Skisprungschanzen der Welt entstehen. Dies wird wohl erst in letzter Minute - für den Auftakt der 4-Schanzen-Tournee am 1. Januar 2008 - fertig gestellt werden. Da freut es den veranstaltenden Verein, der AC Garmisch-Partenkirchen e.V. im ADAC, ganz besonders, daß das Event

auch 2008 wieder im Olympia-Skistadion stattfinden kann, nicht mal 14 Tage nach der feierlichen Eröffnung der neuen Sprungschanze. Besonderer Dank gilt hier dem 1. Bürgermeister der Marktgemeinde – Thomas Schmid.

Weitere Termine folgen am 27. Januar in Mainburg, und zwei neue Veranstaltungsorte, am 3. Februar in Weiden in der Oberpfalz und am 24. Februar in Ruhpolding.

Termin	Ort	Veranstalter	Ansprechpartner	
12.1.2008	Söchering	Team Söchering	Markus Knauer	team.soechering@ic-elektronik.de
13.1.2008	Garmisch-Partenkirchen	AC Garmisch-Partenkirchen	Hans Haugg	info@j-haugg.de
27.1.2008	Mainburg	1. Motorradclub Mainburg	Günther Voit	info@zweirad-voit.de
* 3.2.2008	Weiden i. d. Oberpfalz	- noch offen -		
* 24.2.2008	Ruhpolding	MSC Traunstein	Hans Zillner	hans.zillner@web.de

^{*} die Genehmigungen der letzten beiden Veranstaltungen stehen noch aus.

Für den gesamten CUP wird BAYERNQUAD.de wieder sein Internet-Portal zur Verfügung stellen – dort finden sich alle Informationen samt Nennungsformularen zum Download, Wegbeschreibungen und Übernachtungsgelegenheiten. Auch sind dort nach den einzelnen Veranstaltungen die Ergebnislisten und Bilder zu finden.

Das Starterfeld ist aus zeitlichen Gründen auf 150 Fahrer/innen pro Veranstaltung begrenzt. Das Nenngeld beträgt wieder 25,- Euro. Weiterhin wird auf eine Trennung von ATV's und Quad's verzichtet, zum einen aus organisatorischen Gründen, zum anderen ist die unterschiedliche Fahrdynamik der zwei- und vierradgetriebenen Fahrzeuge für das Publikum immer wieder interessant zu vergleichen.

Das abwechslungsreiche Rahmenprogramm und die gute Verköstigung durch die Vereine zu moderaten Preisen vervollständigen die Veranstaltungen zu Zuschauermagneten für die ganze Familie. Die Einzigartigkeit der Idee lockte in den vergangenen Jahren Teilnehmer aus acht europäischen Ländern an den Start. Auch freuen wir uns wieder auf die Nachwuchsfahrer, der eine oder andere wird - nun bereits im 5. Jahr dabei - bereits auf das nächst größere Modell umgestiegen sein. Eine Einteilung der Jugend erfolgt nach Hubraum, Kinder und Jugendliche fahren ohne Wertung. Als erste Erfahrungen im Motorsport sollen erst mal Spaß und Teamgeist im Vordergrund stehen.

Welcome on snow!

Wir bitten die angereisten Medienberichterstatter, sich vor der Veranstaltung in den Pressebüros zu melden. Dort liegen Infomappen und Presseausweise für sie bereit. Wir dürfen noch freundlich um die Zusendung eines Belegexemplares jedes veröffentlichten Artikels an unten stehende Adresse bitten.

Genaue Informationen zu Reglement und Wertungsmodus sind im Anhang zu finden. Benötigtes Bildmaterial für Printmedien bitte auf der BAYERNQUAD-Seite auswählen und in Druckqualität per eMail anfordern.